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MEDIA TERVERIFIKASI

Meski	belum	ditemukan	di	Indonesia,	sirine	bahaya	virus	corona	berbunyi	nyaring	
karena	4	Warga	Negara	Indonesia	positif	terinfeksi.	Seorang	TKI	di	Singapura	dan	
terbaru	3	kru	Kapal	Pesiar	Diamond	Princess	di	Jepang.	Data	menyebutkan,	total	

1.873	orang	meninggal	dan	73.335	terinfeksi	wabah	ini.

(Baca,	Hal	11)

Bestari

Lihat masalah dari 
perspektif yang benar. 

Kesulitan masalah itu 
bukan untuk menjatuhkan 

kita, tapi justru 
mempromosikan kita.

Basuki Tjahaja Purnama ,
Komisaris Utama Pertamina

CORONA VIRU
S

2019
-nCoV

Penyakitan	pernapasan	miris	SARS

Menyerang	paru-paru

Gejala	seperti	sedang	sakit	�lu

Menular	dari	orang	ke	orang

Viral	sejak	awal	Januari	2020

China	mencatat	 	orang1.873
meninggal	dan 	terinfeksi	73.335
wabah	(18/2/2020)

Virus	pertama	kali	ditemukan	di
Wuhan	China.	Lalu	menyebar	ke
Hong	Kong	dan	Makau

Di	luar	China,	AS,	Thailand,	Jepang,	
Korsel	dan	Taiwan	mengkon�irmasi	
adanya	warga	yang	terjangkit	
virus	coronaMENGENAL VIRUS CORONAMENGENAL VIRUS CORONAMENGENAL VIRUS CORONA

Coronavirus
termasuk	ke	dalam	keluarga	besar	

virus	yang	biasanya	
menginfeksi	hewan,	namun	
lambat	laun	dapat	berevolsi	
dan	menyebar	ke	manusia.

Gejala
(Bersin,	Pilek,	Batuk,	
Kelelahan,	Demam,	
Sesak,	Dapat	menjadi	

pneumonia)

Pencegahan
(hindari	kontak	dengan	hewan,	
cuci	tangan	dengan	sabun	dan	
air,	hindari	menyentuh	mata,	
hidung,	atau	mulut,	gunakan	

masker)

ALERT! 4 WNIALERT! 4 WNI
POSITIF CORONAPOSITIF CORONA

ALERT! 4 WNI
POSITIF CORONA
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HIBAH DARI INGGRIS, BALAI PEMUDA
PUNYA LEARN ENGLISH CORNER 

Indonesia,	 Paul	 Smith,	
y a n g 	 d i h a d a r i	
perwakilan	 guru	 dan	
murid	 dari	 SD-SMP	 se-
Surabaya.

Wali	 Kota	 Surabaya	
T r i 	 R i s m a h a r i n i	
menyampaikan,	 hibah	
berupa	 Learn	 English	
Co rne r 	 i n i 	 b anyak	
seka l i 	 manfaatnya .	
M a s ya ra k a t 	 d a p a t	
belajar	 bahasa	 inggris	
dengan	cara	mengakses	
website 	 resmi 	 dari	
British	 Council	 yang	
sudah	 disediakan	 di	

corner	berukuran	3x3	meter	ini.
“Masyarakat	 bisa	 belajar	 bahasa	

inggris	di	sini	dengan	pembelajaran	yang	
berbeda.	 Dimana	 ini	 bukan	 hanya	
sekadar	 untuk	 belajar	 bahasa	 inggris.	
Mereka	 bisa	 belajar	 budayanya	 juga,”	
kata	Risma.

Ia	 menjelaskan,	 metode	 seperti	 ini	
adalah	 jenis 	 pembelajaran	 baru.	
Biasanya	 saat	 belajar	 Bahasa	 Inggris	
yang	 membuat	 siswa	 panik	 adalah	
menghafal	 vocabulary	 atau	 kamus.	
Namun	 dengan	 layanan	 yang	 ada	 di	
website	resmi	Learn	English	Corner	 ini	
siswa	 bisa	 belajar	 sambil	 bermain.	

Su r a b a y a - P em e r i n t a h 	 Ko t a	
(Pemkot)	 Surabaya	 menerima	
hibah	 berupa	 unit	 Learn	 English	

Corner	 dari	 Yayasan	 Dewan	 Inggris	
Indonesia.	 Hibah	 tersebut,	 diterima	
langsung	 oleh	 Wali	 Kota	 Surabaya,	 Tri	
Rismaharini	 di	 Perpustakaan	 Balai	
Pemuda,	 Selasa	 (18/2).	 Diharapkan,	
p e l a j a r 	 d an 	 ma sya raka t 	 umum	
memanfaatkan	 fasilitas	 ini	 untuk	
meningkatkan	 kemampuan	 berbahasa	
internasionalnya.

Penye rahan 	 h i bah 	 d i l akukan	
langsung	oleh	Wakil	Duta	Besar	Inggris	
untuk	 Indonesia	 dan	 Timor	 Leste,	 Rob	
Fenn	 dan	 Direktur	 British	 Council	

“Karena	 sekarang	 mau	 tidak	 mau	
mereka	harus	belajar	dan	 (harus)	bisa.	
Jika	tidak,	mereka	tidak	akan	tahu	sama	
sekali	 dan	 sulit	 untuk	 ke	 depannya,”	
ujarnya.

Menurutnya,	 Corner	 ini	 tidak	 hanya	
digunakan	untuk	pelajar	saja,	melainkan	
untuk	 masyarakat	 umum	 yang	 ingin	
belajar	bahasa	inggris.	Wali	Kota	Risma	
bercerita,	 jika	 ini	 adalah	 bagian	 dari	
mimpinya	 sekitar	 3-4	 tahun	 lalu.	 Wali	
kota	perempuan	pertama	di	Surabaya	ini	
mengaku	 ingin	 semua	 masyarakat	
memiliki	kemampuan	berbahasa	inggris	
dengan	baik.

“Saya	 bersyukur	 sekali	 memasuki	
perdagangan	 pasar	 bebas	 masyarakat	
lebih	menyiapkan	keahliannya.	Ternyata	
fasilitas	 ini	 juga	 dimanfaatkan	 oleh	
profesi	seperti	perawat,	sopir	taksi,	dan	
juga	SPG,”	jelasnya.

Sementara	 itu,	 Wakil	 Duta	 Besar	
Inggris	 untuk	 Indonesia	 dan	 Timor	
Leste,	Rob	Fenn	menyampaikan,	bahasa	
inggris	 tidak	 hanya	 milik	 inggris.	
Melainkan	 bahasa	 inggris	 digunakan	
untuk	alat	komunikasi	dengan	berbagai	
negara	 termasuk	 Indonesia.	 “Dengan	
adanya	 ini	masyarakat	 khususnya	Kota	
Surabaya	 bisa	 menggunakan	 bahasa	
inggris	lebih	baik	dan	lebih	percaya	diri,”	
pungkas	dia.(ard)

PROGRAM NGAJAR & NGANTOR
DI SEKOLAH PEMKOT BLITAR

Diharapkan	 langkah	 ini	 menjadi	
jurus	jitu	menyerap	aspirasi	dari	
anak	 didik	 hingga	 guru	 secara	
langsung.

" I n i 	 m e r u p a k a n 	 u p a y a	
pemenuhan	8	standar	pendidikan	
nasional,"	tutur	Plt	Kepala	Dindik	
Kota	 Blitar,	 Priyo	 Suhartono,	
Selasa(18/2).	

Dijelaskan	 Priyo	 program	 ini	
akan	 dilakukan	 bergantian,	 ke	
beberapa	 sekolah	 mulai	 tingkat	
TK,	 SD	 dan	 SMP	 di	 Kota	 Blitar.	
" Jadi 	 nant i 	 akan	 di lakukan	
kunjungan	 ke	 sekolah-sekolah	

bergantian,	 jadwal	 dan	 lokasinya	 akan	
disesuaikan	dengan	kegiatan	Dindik	dan	
pemkot,"	 jelas	pria	 yang	 juga	menjabat	
Kepala	 Dinas	 Perhubungan	 Kota	 Blitar	
ini.

Selama	 Ngajar	 dan	 Ngantor	 di	

Blitar	-	Upaya	peningkatan	kualitas	
pendidikan	 terus	 dilakukan	
Pemerintah	Kota	(Pemkot)	Blitar.	

Terbaru,	 Dinas	 Pendidikan	 (Dindik)	
melaksanakan	program	bertajuk	'Bapak	
Kepala	Dinas	Sehari	Ngajar	dan	Ngantor	
di	Sekolah'	(Pak	Kadis	Senang	Sekolah).	

Sekolah,	akan	diketahui	secara	langsung	
berbagai	 kegiatan,	 baik	 proses	 belajar	
mengajar,	 pelayanan	 pada	 masyarakat	
dan	 proses	 administrasi	 di	 sekolah.	
"Termasuk	 kegiatan	 lain,	 yang	 dimiliki	
sekolah.	 Misalnya	 program	 unggulan	
sekolah,"	bebernya.

Seperti	Selasa	pagi,	kegiatan	Senang	
Sekolah	dilaksanakan	di	SD	Negeri	Blitar	
dan	SMP	Negeri	9	Kota	Blitar.Diawali	di	
SD	 Negeri	 Blitar	 di	 Jl.	 Joko	 Kandung,	
Priyo	 mengikuti	 persiapan	 sebelum	
masuk 	 ke l a s , 	 h ingga 	 meng iku t i	
pembelajaran	di	kelas.	Demikian	juga	di	
SMP	 Negeri 	 9 	 Kota 	 Bl i tar, 	 Pr iyo	
melakukan	 dialog	 dengan	 para	 guru	
serta	melihat	proses	belajar	mengajar.

"Kesempatan	 ini	 juga	 kita	 gunakan	
untuk	 monitor	 dan	 evaluasidi	 sekolah,	
s a r a n a 	 p r a s a n a 	 d a n 	 l a i n n y a ,"	
pungkasnya.(ais)



PARLEMENTTODAY
Edisi 19 Februari 2020

www.lenteratoday.com

3

akarta- Menteri Keuangan Sri Mulyani Jtetap mempertahankan keputusan 
pemerintah menaikan iuran Badan Pe- 

nyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) 
Kesehatan terlepas protes anggota DPR 
RI. Kenaikan ini, menurutnya, menjadi salah 
satu solusi pemerintah menghadapi de-
�isit BPJS yang terus membengkak. 

Sri Mulyani juga sempat 'menyenggol' 
posisi Ketua DPR RI Puan Maharani yang 
sempat menjabat sebagai Menteri Koor-
dinator Bidang Pembangunan Manusia 
dan Kebudayaan (PMK) periode 2014-
2019 lalu. Puan, kata Sri Mulyani, pernah 
ikut menyetujui kenaikan iuran BPJS 
Kesehatan yang hari ini ditolak anggota 
parlemen. “Saat Ibu Puan masih Menko 
PMK, kita lihat masalah ini dari semua 
segi. Tidak hanya segmen peserta karena 
ini jaminan kesehatan dan jaminan sosial 
bagian kesehatan, kita lihat keseluruhan,” 
ucap Sri Mulyani dalam Rapat Gabungan 
di Gedung DPR, Jakarta, Selasa (18/2). 

Dalam rapat itu, kenaikan iuran BPJS 
Kesehatan dibanjiri penolakan mulai dari 
alasan memberatkan rakyat miskin hingga 
ketidakjelasan data Penerima Bantuan Iuran 

(PBI). Sri Mulyani meminta anggota 
dewan agar melihat masalah ini secara 
komprehensif sebab sebelum diputus-
kan, wacana kenaikan iuran BPJS Kesehatan 
telah dibahas secara intens antar kemen-
terian dan lembaga. 

“Ibu Puan 130 kali lebih pertemuan. Sama 
seperti DPR, kita bahas serius melihat dari 
semua segi. tidak hanya 1 potong 1 sisi 
saja,” ucap Sri Mulyani. 

Ketua DPR RI Puan Maharani pun 
sempat mengakui posisi yang ia pernah 

jalankan sewaktu masih menjadi bagian 
pemerintahan. Namun, ia tetap meminta 
pemerintah memberi penjelasan atas per- 
tanyaan yang diajukan anggota dewan. 

“Saya waktu mengatakan bahwa ke-
pada pimpinan komisi IX dan pemerintah 
pada saat itu saya Menko PMK sekarang 
saya ketua DPR jadi kalau saya berbicara 
panjang lebar tentu saja tidak menjadi 
etis karena saya bagian dari pemerintah 
waktu itu,” ucap Puan dalam rapat ter-
sebut.(ins)

DPR TETAP KEBERATAN BPJS NAIK, 
MENKEU 'SENGGOL' PUAN

urabaya- DPRD Kota Surabaya baru Ssaja menggelar reses di berbagai tempat, 
di awal tahun 2020. Ada 300 titik ke- 

giatan dari seluruh kegiatan reses ang-
gota DPRD yang tersebar di kampung-
kampung, perusahaan dan berbasis komu- 
nitas.

Salah satunya Ketua DPRD Surabaya Adi 
Sutarwijono yang menggelar reses di Ke-
lurahan Kedungbaruk, Rungkut. Dihadiri 
kalangan tokoh masyarakat, pengurus kam- 
pung, juga kader, anggota dan pengurus 
partai politik.

"Reses adalah kegiatan DPRD untuk 
bertemu kembali masyarakat. Tujuannya, 
menjaring dan menyerap aspirasi masya- 
rakat," kata Adi Sutarwijono, Ketua DPRD 
Kota Surabaya dalam keterangan tertulis, 
Selasa (18/2).

Dalam resesnya kali ini dia memper-
hatikan mengenai program sosial per-
makanan atau kegiatan memberi makan 
kepada warga tidak mampu dan lansia se- 
tiap hari yang diantar ke rumah-rumah. 

"DPRD dan Walikota Bu Risma memberi 
perhatian penting terhadap program-
program sosial, diantaranya permakanan," 
ujar Adinya.

Dia mengatakan, tahun 2020, kekuatan 
belanja APBD Kota Surabaya Rp 10,3 triliun. 
Dari nilai itu, dialokasikan Rp 140 miliar 
untuk kegiatan permakanan.Sasaran ke-
giatan permakanan adalah warga pra-
lansia dan lansia kategori tidak mampu, 
warga terlantar, dan anak-anak yatim piatu. 
"Anggaran Rp 140 miliar untuk memberi 
makanan 30.865 jiwa warga Surabaya," Adi.

Ia meminta kalangan tokoh masya-
rakat dan pengurus kampung agar men-
cermati lingkungan sekitar. Jika ada masya-
rakat Surabaya yang layak menerima 
bantuan- bantuan permakanan, dan pro-
gram sosial lain dari Pemkot Surabaya, 
segera diinput ke dalam data Masyarakat 
Berpenghasilan Rendah (MBR). Input data 
bisa melalui kantor kelurahan dan ketua 
RW.

Adi menyampaikan berdasarkan Pe-

raturan Wali Kota Surabaya Nomor 58 Tahun 
2019, data MBR tercatat 665.882 jiwa, 
terdiri atas sebanyak 202.572 KK (kartu 
keluarga)."Data akan terus diperbarui. 
Tidak stagnan. Dengan data ini, pe-
merintah kota bisa mempercepat peng-
entasan kemiskinan dengan intervensi ke- 
bijakan di bidang sosial, pendi-dikan, ke-
sehatan, perbaikan rumah tidak layak, pem- 
berdayaan ekonomi, kependudukan dan 
ketenagakerjaan," kata Adi.

Ia mengatakan, pertumbuhan ekonomi 
Surabaya yang tinggi serta peningkatan 
APBD hingga Rp 10,3 triliun, di pihak lain 
harus pula diikuti pemerataan distribusi 
"kue-kue" pembangunan."Jangan sampai 
ada warga Surabaya terlantar. Tidak bisa 
makan. Tidak bisa sekolah. Sedapat mungkin 
pemerintah harus hadir, memberi solusi 
terhadap persoalan warganya, melalui ke- 
bijakan-kebijakan publik," kata Adi.(ard,ist)

BERI MAKAN 30.865 WARGA MISKIN, 
SURABAYA HABISKAN RP 140 M

Paparan kinerja apbn (antarafoto)

Adi Sutarwijono
Ketua DPRD Surabaya 
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adiun-Demi mensejahterakan Mrakyatnya, Pemerintah Kota 
(Pemkot) Madiun mengupayakan 

asuransi jaminan sosial ketenagakerjaan 
bagi pekerja informal. Diantaranya pe-
dagang kecil yang tak memiliki karyawan 
dan bos.

Diketahui aturan tersebut sudah 
masuk dalam draf Rancangan Peraturan 
Daerah (Raperda) tentang Penyelengga-
raan Program Jaminan Kecelakaan Kerja 
(JKK) dan Jaminan Kematian (JK) Bagi Pe- 
kerja Bukan Penerima Upah di Kota Madiun. 

Menanggapi rencana tersebut, para pe- 
dagang di Kota Madiun menyambut dengan 
baik. Sebab, selama ini mereka yang nota- 
bene pedagang kecil, tidak memiliki 
asuransi kerja. Mulyani (48), pedagang 
nasi mengaku bersyukur apabila aturan 
itu sudah diterapkan. Dia berharap hal itu 
baik itu usaha turun temurun keluarga.

"Ya bagus biar ekonomi keluarga tidak 
terputus. Ya semoga saja cepat diterapkan," 
ungkapnya ketika ditemui di lokasi dagangan- 
nya di Jalan Sri Lanka, Kanigoro, Madiun, 
Selasa (18/2).

Sedangkan Siti (50), pedagang bakso 
cukup antusias menyambut aturan ini. 
Lantaran selama ini dirinya tidak punya 
jaminan asuransi ketenagakerjaan. 

Selain itu ia juga berterimakasih kepada 
pemerintah apabila aturan ini benar-
benar diterapkan untuk warga seperti diri- 
nya. Karena aturan ini juga dirasa mering- 
kan beban rakyat."Ya enak to dibayari pe-
merintah, semuanya ada yang nanggung. 
Ya orapopo (tidak apa-apa itu," ungkap-
nya dengan riang.

Rencananya besaran asuransi tersebut 
Rp 48 juta bagi para pengusaha kecil yang 
meninggal saat bekerja dan Rp 42 juta bagi 
pengusaha kecil yang meninggal tanpa 
ada sangkut pautnya dengan pekerjaan.

Terpisah, Walikota Madiun Maidi mem- 
beberkan syarat dan ketentuan bagi pe-
dagang yang belum memiliki jaminan kerja 
dan kurang mampu serta tidak memiliki 
majikan. Sehingga nantinya uang santu-
nan tersebut akan diberikan kepada ahli 
waris untuk biaya lanjut modal usaha.

Selain itu lanjutnya, warga harus men- 
daftarkan diri sebagai peserta program 
JKK dan JKM melalui dinas terkait. Ke-
mudian, harus penduduk yang memiliki 
KTP daerah dan berdomisili di Kota 
Madiun paling singkat satu tahun serta 
belum terdaftar sebagai peserta program 
JKK dan JKM.

"Dan berumur paling sedikit 18 tahun, 
belum mencapai usia 60 tahun ketika men- 

daftar. Kemudian berpenghasilan paling 
banyak sebesar upah minimum daerah 
yang diketahui oleh Lurah dan bermaterei,"  
terang Maidi.

Syarat lain, usahanya tidak berbadan 
hukum, menjalankan usaha secara mandiri 
dan tidak memiliki pekerja kecuali keluar- 
ganya sendiri.

Sementara itu Kepala Kantor Cabang 
BPJS Ketenagakerjaan Kota Madiun, Tito 
Hartono menyampaikan jika pihaknya siap 
mengawal dan memberikan pelayanan ter- 
hadap pemkot dan warga Kota Madiun. 
"Pelayanan pengobatan kecelakaan kerja 
kami sudah bekerjasama dengan rumah 
sakit di Kota Madiun. Sehingga, memudah- 
kan bagi peserta ketika timbul resiko dari 
pekerjaannya," katanya. (sur)

KOTA MADIUN GAGAS ASURANSI 
KECELAKAAN KERJA SEKTOR INFORMAL

asuruan - Proyek percontohan pe-Pnanaman padi ramah lingkungan 
di Desa Wonosari, Kec. Gondang-

wetan,Kab. Pasuruan membuahkan hasil 
gemilang. Selain hemat penggunaan pupuk 
kimia, hasil panen yang didapat juga lebih 
banyak ketimbang pola tanam padi kon-
vensional.

“Percontohan perlu dilakukan untuk 
menunjukkan kepada para petani bagai-
mana proses penanaman dan perawatan 
padi ramah lingkungan. Tanpa mencoba 
langsung, petani sulit menerima tekno-
logi baru,” jelas Dr. Ni'matul Khasanah, 
Koordinator Gerakan Rejoso Kita.

Berdasakan penelitian World Agrofo-
resty (ICRAF) bersama Balai Penelitian 
Lingkungan Pertanian (Balingtan) dan Lem- 
baga Pembangunan Internasional Jerman 
(GIZ - German Society for International 
Cooperation) di Jawa Tengah tahun 2016, 
bahwa pertanian padi ramah lingkungan 

menghasilkan emisi gas metan sebesar 
46-189 mg/m2/hari dan mengurangi 
potensi efek gas rumah kaca (global 
warming potential) sampai 23 persen. 
Hasil panen padi ramah lingkungan bisa 
mencapai 5,85 ton gabah kering per 
hektar, sementara cara tanam padi 
konvensional rata-rata 5 ton.

Menurut Ni'matul, pola tanam padi 
ramah lingkungan adalah teknologi 
budidaya padi sawah dengan penerapan 
pola tanam jajar legowo, pengairan 
berselang, pemupukan berimbang dan 
penggunaan biopestisida. Pola tanam ini 
juga meminimalisir ketergantungan peng- 
gunaan pupuk kimia.

“Gerakan Rejoso Kita akan memper-
luas penananam padi ramah lingkungan 
meliputi lahan sawah seluas 30 hektar di 
11 desa di Kecamatan Gondang Wetan 
dan Winongan,” jelasnya.

Azizi, seorang petani Desa Kebon-
candi yang sebagian sawahnya dijadikan 

lahan percontohan mengaku senang dapat 
terlibat dalam kegiatan Gerakan Rejoso 
Kita. Pola tanam ini mengingatkan model 
pertanian nenek moyang yang hanya me-
manfaatkan pupuk organik.

“Bisa menambah ilmu dan wawasan, 
mengetahui bagaimana pengairan yang 
benar. Sawah tidak perlu diairi terus me-
nerus, tidak perlu banyak pupuk kimia 
dan tambahkan pupuk organik. Hasil panen 
juga lebih melimpah. Saya tidak lagi khawatir, 
walaupun pupuk langka,” kata Azizi.

Sekretaris Dinas Pertanian Kabupaten 
Pasuruan, Al�i Khasanah, menyambut baik 
kegiatan percontohan padi ramah ling-
kungan. Pihaknya akan memberikan 
dukungan untuk pengembangan pola 
tanam padi ramah lingkungan.  (oen)

KURANGI EFEK GLOBAL WARMING, 
HEMAT PUPUK & PANEN MELIMPAH

PADI RAMAH LINGKUNGAN
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idoarjo – Menghadapi pelaksanaan SPemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
serentak 2020 termasuk di Jatim, 

Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan 
(PDIP) mentargetkan kemenangan di 13 
kabupaten/kota dari 19 daerah yang 
menggelar pesta demokrasi.

Ketua DPD PDIP Jatim, Kusnadi me-
ngatakan target tersebut diberikan lang-
sung oleh Ketua Umum DPP PDIP Mega-
wati Soekarnoputri. “Ibu Ketua Umum 
meminta pada kita untuk pilkada Jatim 
pada September ini, PDI Perjuangan harus 
mampu memenangkan 13 kabupaten/ 
kota dari 19 yang melaksanakan Pilkada,” 
ujarnya saat pembukaan Rapat Kerda Daerah 
(Rakerda) DPD PDIP Jatim di Hotel Utami, 
Sidoarjo, Selasa (18/2).

Kusnadi menambahkan, target harus 
menang di 13 daerah itu jika diprosentase- 
kan setidaknya sudah mencapai 80 persen 
dari total daerah yang mengikuti Pilkada 
serentak di Jatim. Dengan target sebesar 
itu, Kusnadi mengaku bahwa hal itu bukan 
bentuk arogansi atau kesombongan, namun 
semua sudah melalui berbagai pertimbang 

an dan perhitungan.
Selain itu, lanjut Kusnadi, Ketua Umum 

DPP PDIP juga menyampaikan, pada tahun 
2024 adalah proses regenerasi menyeluruh. 
Maka semua kader harus siap menghadapi 
regenerasi ditahun 2024 nanti. “Kita akan 
menghadapi Pileg, Pilpres dan Pilkada. 
Target kita 2024 bagaimana PDIP harus 
mampu hattrick memenangkan Pileg 3 
kali berturut-turut. Meski Pak Jokowi tidak 
lagi mungkin mendaftarkan diri sebagai 
calon presiden, akan tetapi PDIP juga punya 
target presiden tetap dari PDIP Perjuang- 
an,” tandasnya.

Target tersebut akan bisa tercapai jika 
270 daerah yang akan melaksanakan Pil-
kada serentak mampu memenangkan 60 
sampai 70 persen guna menghadapi 
electing yang begitu berat. Untuk itu, lanjut 
Kusnadi yang juga menjabat sebagai Ketua 
DPRD Jatim ini, kuncinya adalah soliditas 
dari kader. Maksud dari solid bukan ber-
arti statis, tapi solid bergerak. “Kunci utama- 
nya adalah kesungguhan, tanpa itu kita 
tidak mungkin mencapai semua,” kata- 
nya.

Sementara itu, Sekjen DPP PDI Perjungan 
Hasto Kristiyanto yang hadir dalam acara 
itu mengatakan, sebenarnya target awal 
pemenangan Pilkada serentak di Jatim ada 
10 daerah. Namun karena di Jatim mam-
pu menjadi partai pemenang dan men-
duduki Ketua DPRD Provinsi Jatim, maka 
target meningkat menjadi 13 daerah. 

“Saya rasa target 10 daerah itu adalah 
target dimana tidak ada Ketua DPRD, namun 
karena di Jatim ini Ketua DPRDnya dari 
PDIP maka target dinaikkan menjadi 13 
daerah, dan saya yakin bisa,” tandasnya. 

Sebanyak 19 kabupaten/kota di Jatim 
akan menggelar pilkada serentak yang di- 
jadwalkan pada 23 September 2020. Rincian- 
nya, Kota Surabaya, Kota Blitar, Kota Pasuruan, 
Kabupaten Sumenep, Kabupaten Trenggalek, 
Kabupaten Banyuwangi, Kabupaten Blitar, 
Kabupaten Malang dan Kabupaten Ngawi. 
(u�i)

PDIP TARGETKAN MENANG
 DI 13 DAERAH DI JATIM

urbaya-Badan Pengawas Pemilu S(Bawaslu) Kota Surabaya mengirim 
surat ke semua partai politik untuk 

mengkon�irmasi terkait status Eri Cahyadi, 
Kepala Badan Perencanaan Pembangunan 
Kota (Bappeko) Surabaya dalam bursa 
pilwali Surabaya 2020. Seperti diketahui, 
saat ini yang bersangkutan masih ber-
status sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN).

"Hari ini, kami mengirim surat ke semua 
parpol meminta informasi apakah benar 
saudara Eri Cahyadi ini pernah mendaftar 
atau direkom dalam rangka Pilkada Surabaya 
2020," kata Yaqub Baliyya Koordinator Divisi 
Hukum Data dan Informasi Komisioner 
Bawaslu Surabaya, Selasa (18/2). 

Menurut dia, pengiriman surat tersebut 
sebagai tindak lanjut dari pemanggilan 
Eri Cahyadi di kantor Bawaslu Surabaya 
pada Senin (17/2) untuk dimintai ke-
terangan terkait adanya deklarasi warga 

yang mendukung dirinya sebagai bakal 
calon wali kota di Pilkada Surabaya 
2020.

"Itu langkah kita saat ini. Untuk Pleno 
Insya Allah akan digelar pada Rabu (19/2)," 
kata Agil Kabar Ketua Bawaslu Surabaya.

Agil menjelaskan bahwa pihaknya tidak 
merasa ada tekanan dalam proses klari�ikasi 
Kepala Bappeko Surabaya ini. Agil menjelas- 
kan aksi ratusan masa yang mengatas-
namakan Relawan Eri Cahyadi di halaman 
kantor Bawaslu Surabaya, adalah bentuk 
dukungan yang wajar."Ya tidak apa-apa. 
Ini kan kantornya masyarakat juga. Prinsip- 
nya kami tidak menanggapi karena itu hak 
mereka (Relawan Eri Cahyadi)," kata 
Agil.

Diketahui, ratusan ibu-ibu melakukan 
aksi di depan kantor Bawaslu Surabaya 
pada Senin (17/2). Mereka memberikan 
dukungan terhadap Eri Cahyadi yang tengah 
dimintai klari�ikasi oleh Bawaslu Surabaya. 

Kepala Bappeko Surabaya ini dipanggil 
lantaran adanya deklarasi dari relawan 
dalam bentuk pemasangan spanduk hingga 
selebaran yang bermuatan politis di 
sejumlah sudut Surabaya menjelang 
Pilkada 2020. (ant,ssn)

PILKADA 2020

Status Eri Cahyadi, 
Bawaslu Surati Semua Parpol 

PILWALI SURABAYA 2020
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Novak Djokovic, Bermain Tenis 
 

Kita adalah bagian dari olahraga
 professional, selalu bersaing
 untuk menjadi yang terbaik. 

Tetapi ada yang lebih penting 
dalam kehidupan, yaitu peduli

 pada apa yang terjadi di 
‘sekitar kita,”

“

Untuk Pesan Kemanusiaan



jadi bersamaan dengan Australia Ter-
buka menyadarkan Djokovic bahwa ko-
munitas olahraga, termasuk tenis, tidak 
boleh melupakan kondisi di sekitar mereka.

Dia mengajak penonton yang datang 
ke Rod Laver Arena, lapangan Utama Mel- 
bourne Park, Melbourne saat �inal tunggal 
putra minggu lalu untuk peduli dengan 
lingkungan.

“Kita adalah bagian dari olahraga 
professional, selalu bersaing untuk men-
jadi yang terbaik. Tetapi ada yang lebih 
penting dalam kehidupan, yaitu peduli 
pada apa yang terjadi di sekitar kita,” kata 
Djokovic.

etenis peringkat dunia, Novak Djo- Pkovic Minggu malam (14/7/2019) 
malam di London, Inggris mendapat 

tepuk tangan penonton dalam laga semi 
�inal kejuaraan Wimbledon 2019 tunggal 
putra

Djokovic mendapat apresiasi penonton 
karena sikap lemah lembutnya kepada se- 
orang pemungut bola. Pertandingan sedang 
terhenti. Seorang ABG pemungut bola mem- 
bawa payung, berniat melindungi petenis  
asal Serbia itu

Terlihat Djokovic berlaku sebaliknya. 
Payungnya diminta. Sekarang ganti Djo-
kovic memayungi pemungut bola. Tak ber- 
henti disitu. Djokovic mengambil minuman 
di dalam tas. Lalu ia berikan kepada pe-
tugas tersebut. Tingkah polos Djokovic 
membuat penjaga bola tersipu-sipu

Awal Pebruari lalu (2/2/2020) Djokovic 
lagi-lagi menjadi perhatian publik. Petenis 
asal Serbia ini menjadi juara Australia Ter- 
buka 2020. Ia menjadi petenis tunggal putra 
dengan gelar juara Grand Slam terbanyak.

Seiring kedewasaan pola pikirnya, Djo- 
kovic tidak lagi bermain tenis untuk me-
menuhi ambisi pribadinya. Dia bertanding 
untuk orang-orang di sekitarnya.

Kebakaran lahan di Australia yang ter- 
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Djokovic mengatakan itu setelah me-
ngalahkan Dominic Thiem dalam �inal yang 
berlangsung selama 3 jam 59 menit. 

Gelar itu adalah yang kedelapan bagi 
Djokovic di Australia Terbuka. Gelar juara 
Australia Terbuka 2020 membuka peluang 
bagi Novak Djokovic untuk menjadi 
petenis tunggal putra dengan gelar juara 
Grand Slam terbanyak.

Kemenangan ini juga mengantarnya 
ke puncak peringkat dunia dan menjadi 
gelar ke-17 dari keseluruhan turnamen 
mayor: Australia Terbuka, Perancis 
Terbuka, Wimbledon, dan Amerika Serikat 
Terbuka.

Jumlah tersebut mendekati Djokovic 
pada prestasi maestro tenis asal Swiss, 
Roger Federer, sebagai tunggal putra dengan 
gelar Grand Slam terbanyak, 20 gelar. Dan 
petenis Spanyol Rafael Nadal 19 gelar.

Dengan tambahan gelar di Melbourne 
Park, Djokovic tinggal membutuhkan 
dua gelar untuk untuk menyamai Nadal 
atau tiga gelar untuk menyejajarkan nama- 
nya dengan Federer sebagai juara Grand 
Slam terbanyak.

Seperti disampaikan pada The New 
York Time, bersaing di arena tenis tak lagi 
untuk memenuhi ambisinya.

“Bagi saya, bermain tenis saat ini bukan 
lagi menjadi pembuktian untuk diri sendiri, 
tetapi untuk orang-orang di sekitar saya,”  
katanya.

Setiap hari di apartemennya di Monte 
Carlo, Monako, kehidupan Djokovic ber-
sama istri dan dua anak mereka selalu di-
awali dengan bangun pagi, menyiapkan 
sarapan, ke balkon apartemen untuk me-
nikmati matahari terbit sambal memeluk 
dan bernyanyi. Setelah itu mereka yoga 
bersama-sama (Ist) 

www.lenteratoday.com
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5 Faktor Risiko Pemicu Kanker

anker menjadi salah satu penya-Kkit yang diwaspadai. Saban tahun 
sebanyak 9,6 juta orang me-

ninggal akibat kanker. Sebanyak 3,7 juta 
kasus kanker dapat diselamatkan dengan 
perawatan dan pengobatan secara tepat, 
juga deteksi dini. 

Jika seseorang semakin banyak me-
miliki faktor risiko kanker, semakin besar 
pula risiko orang tersebut terkena kanker 
di masa mendatang. Terdapat sejumlah faktor 
risiko kanker yang tak bisa dihilangkan, 
tapi sebagian lagi bisa dihindari. Berikut 
faktor risiko kanker:

5.	Lingkungan
Faktor lingkungan juga berperan dalam 

meningkatkan risiko kanker. Terpapar radiasi 
dan sinar matahari misalnya meningkatkan 
terkena kanker kulit.

Paparan karsinogen atau zat-zat yang 
dianggap menyebabkan kanker juga 
bakal meningkatkan risiko terkena 
kanker.  (Ist)

1.	Usia
Berdasarkan statistik dari NCI, rata-

rata usia seseorang saat didiagnosis ter-
kena kanker adala 66 tahun. Sebanyak 25 
persen penderita kanker bahkan didiag-
nosis saat berusia 65-74 tahun.

Dikutip dari National Cancer Institute, 
usia rata-rata seseorang didiagnosis kanker 
payudara adalah 61 tahun, kanker usus 
besar 68 tahun, kanker paru 70 tahun, 
dan kanker prostat 66 tahun.

Leukimia dan kanker tulang umumnya 
menyerang usia di bawah 20 tahun.

2.	Rokok	dan	alkohol
Merokok atau menggunakan tembakau 

merupakan penyebab utama kanker dan 
kematian akibat kanker. Orang yang me-
rokok aktif dan pasif memiliki risiko lebih 
tinggi terkena kanker. Bahan kimia dalam 
tembakau dapat merusak DNA sehingga 
membuat kanker lebih cepat berkembang.

Selain rokok, orang yang mengonsumsi 
alkohol juga berisiko lebih tinggi terkena 
kanker. Alkohol dapat meningkatkan risiko 
kanker mulut, tenggorokan, kerongkongan, 
hati, dan payudara.

3.	Riwayat	keluarga
Pusat Pengendalian dan Pencegahan 

Penyakit Amerika Serikat (CDC) menya-
takan jika memiliki riwayat keluarga yang 
terkena kanker, risiko seseorang terkena 
kanker akan lebih tinggi. Pasalnya, ke-
luarga memiliki gen yang mirip, kebiasa-
an, dan lingkungan yang sama sehingga 
mempengaruhi risiko kanker.

4.	Obesitas	dan	diet
Orang yang memiliki berat badan ber-

lebih atau obesitas memiliki peningkatan 
risiko beberapa jenis kanker. Mulai dari 
payudara, usus besar, rektum, rahim, ke-
rongkongan, ginjal, pankreas, dan 
kantung empedu.



One, sebuah smartphone Android dengan 
layar lebih kecil untuk memberi ruang 
bagi keyboard �isik penuh

Namun, seperti dikuti dari Scottrade, 
terlambatnya beradaptasi membuat Black- 
berry harus menerima kenyataan, saham 
perusahaan tersebut amblas setelah pen- 
dapatan melorot. Sejak itu, perusahaan 
tersebut terus mengalami penurunan.

Namun demikian, Asosiasi Ponsel Seluruh 
Indonesia (APSI) menilai berhentinya pen- 
jualan BlackBerry secara global mulai 31 
Agustus tidak akan berpengaruh pada 
pasar ponsel pintar Tanah Air (Ist).

oleh dua operator besar lainnya di Tanah 
Air, yakni Excelcom dan Telkomsel.  Hal 
ini merupakan akibat dari tuntutan Pe-
merintah Indonesia untuk BlackBerry agar 
membuka kantor perwakilan di Indonesia 
pada November 2010. 

Melihat fenomena BlackBerry yang 
digemari masyarakat karena keunggulan 
fasilitas komunikasinya, membuat 
banyak perusahaan IT berkembang dan 
berlomba-lomba menciptakan aplikasi 
yang paling mutakhir untuk pengguna 
BlackBerry.

Keunggulan lain juga hadir melalui 
teknologi kompresi yang menyebabkan 
biaya akses menjadi murah dan pem-
beritahuan jawaban pesan melalui tanda 
getar pada BlackBerry. Penggunaan 
BlackBerry semakin meluas dengan hadir- 
nya fasilitas koneksi BlackBerry (Black 
Berry Connect).

Mengutip laman 9to5google, ke-
tenaran BlackBerry di pasar Android sempat 
menguat setelah kehadiran BlackBerry Key- 
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etelah sempat populer dan digan-Sdrungi oleh para pecinta gadget, tetapi 
TCL Communication selaku pemegang 

lisensi merek Blackberry mengumum-
kan untuk menghentikan penjualan ponsel 
tersebut pada Agustus mendatang.

Informasi mengenai penghentian pen-
jualan disampaikan oleh pihak Blackberry 
melalui akun twiternya. Pada intinya, Black-
berry menyampaikan bahwa TCL Commu-
nication sebagai mitra tidak akan lagi menjual 
ponsel tersebut per 31 Agustus 2020.

“TCL Communication tidak akan lagi 
memiliki hak untuk desain, pembuatan, atau 
penjualan produk Blackberry,” tulis Black- 
berry dalam pengumuman yang dirilis di 
akun resmi Twitternya, beberapa waktu 
lalu (Senin, 3/2/2020). 

BlackBerry pertama kali diperkenalkan 
di Indonesia pada pertengahan Desember 
2004 oleh operator Indosat dan perusahaan 
Starhub. Perusahaan Starhub merupakan 
pengejewantahan dari RIM.

Pasar BlackBerry kemudian diramaikan 

www.lenteratoday.com
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esibukan sehari-hari membuat Kkita tidak lepas dari aktivitas di luar 
ruangan. Kegiatan seperti berper-

gian menggunakan transportasi umum, 
berolahraga dan bekerja membuat kita ber- 
singgungan dengan sinar matahari. Sinar 
ultraviolet (UV) dikenal membawa 
dampak buruk bagi kulit manusia. 

Menggunakan produk perawatan kulit 
yang mengandung SPF dan menggunakan 
pakaian berlengan panjang tidak menjamin 
dapat memberikan perlindungan optimal. 
Sebab, tidak semua pakaian diciptakan 
khusus untuk menangkal sinar UV. 

Salah satu solusi terbaik adalah dengan 
menggunakan pakaian yang mampu me-
lindungi kulit dengan menangkal sinar 
UV. Tapi, apakah baju jenis ini benar-
benar efektif? Lalu, apa bedanya dengan 
pakaian sehari-hari yang biasa diguna-
kan? 

Menurut Dr kulit Alok Vij, pakaian pe-
lindung sinar matahari biasanya di-
lengkapi oleh faktor perlindungan sinar 
UV yang disebut dengan istilah 'UPF'. 
Sementara itu, tabir surya dilengkapi oleh 
faktor pelindungan sinar UV yang biasa-
nya disebut dengan istilah 'SPF'. "Seba-

gian besar kemeja katun memberi per-
lindungan yang setara dengan UPF 5 
ketika Anda memakainya,"kata Dr Vij. 

Dr Vij mengatakan, sebagian besar 
pakaian yang kita kenakan memiliki te-
nunan longgar yang memungkinkan cahaya 
menembus dan masuk ke kulit kita. 
Dengan pakaian yang dilindungi UPF, te-
nunan lebih rapat dan sering kali dibuat 
dari kain khusus untuk membantu 
membentuk penghalang terhadap sinar 
matahari. 

Sinar UV dapat menembus melalui 
lubang mikro di tenun pakaian biasa atau 
bahkan langsung menembus ke kulit jika 
kita memakai pakaian berwarna terang. 
Dengan memakai pakaian yang memiliki 
UPF, penghalang matahari jauh lebih 
besar dan memberi kita lebih banyak per- 
lindungan dari sinar matahari. Sebagian 
besar pakaian pelindung matahari biasa-
nya di desain sebagai out�it olahraga, se-
perti pakaian olahraga, legging serta topi. 
Karena membutuhkan jumlah benang 
yang lebih banyak, pakaian pelindung mata- 
hari sering terasa sedikit lebih mewah 
daripada kaus standar. 

Bagi kebanyakan orang, lebih mudah 

untuk mengenakan pakaian daripada 
mengaplikasikan tabir surya setiap be-
berapa jam. Kemeja, celana, dan topi dapat 
memberi perlindungan sinar matahari 
yang bagus, tetapi masih ada area tubuh 
yang terkena sinar UV, seperti tangan, leher, 
dan wajah. Inilah alasan mengapa kita 
masih membutuhkan tabir surya.

Salah satu produk UV Protection dari 
Uniqlo diklaim menjawab kebutuhan ini. 
Pakaian kategori ini dilengkapi dengan 
UPF 15-40, sehingga diklaim mampu me-
lindungi kulit, dengan menangkal 90 
persen sinar UV. Disebutkan, produk UV 
Protection dari Uniqlo hadir dalam be-
ragam pilihan, sehingga bsia melengkapi 
kebutuhan untuk aktivitas di luar 
ruangan. 

Uniqlo lalu mengutip pengakuan 
Muhammad Pradana Budiarto. Lelaki 
yang akrab disapa Ditto Percussion, aktif 
bersepeda dan menjelajah banyak tempat 
baru. Untuk aktivitasnya itu, Ditto me-
milih Jaket Parka Saku UV Protection dari 
Uniqlo. Alasannya, karena jaket tersebut 
ringan dan mudah dibawa, bisa meleng-
kapi kegiatannya dan melindungi kulit dari 
bahaya sinar UV. (Ins) 

Pakaian UV Protection, 
Seberapa Penting?

Radiasi sinar UV  berbahaya bagi kulit. Kini tren berbusana pun 
mengadopsi pakaian dengan teknologi UV protection. 
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dikabarkan	 	dalam	keadaan	sehat."Saya	
kira	 untuk	 Westerdam,	 sudah	 saya	
sampaikan	dari	362	kru	yang	berada	di	
kapal,	 27	 di	 antaranya	 sudah	 kembali	
dan	 sudah	menjalani	 pemeriksaan	 dan	
sudah	 kembali	 ke	 Indonesia	 karena	
kapal	tersebut	dari	sejak	awal	dikatakan	
tidak	ada	yang	positif,"	jelasnya.

Teori	Konspirasi

Sementara,	 teori	 konspirasi	 baru	
muncul	 lagi.	 Senator	 Amerika	 Serikat	
T o m 	 C o t t o n 	 m e n g k l a i m 	 a d a	
kemungkinan	 virus	 Corona	 COVID-19	
berasal	 dari	 laboratorium	 biokimia	 di	
Kota	Wuhan,	Provinsi	Hubei,	China,	yang	
menjadi	pusat	penyebaran	wabah	virus.

"Kami	 tidak	 memiliki	 bukti	 bahwa	
penyakit	 ini	 berasal	 dari	 sana,	 tetapi	
karena	bermuka	dua	dan	ketidakjujuran	
China	 sejak	awal,	 kita	perlu	 setidaknya	
mengajukan	 pertanyaan	 untuk	 melihat	
apa	yang	dikatakan	bukti,	dan	China	saat	
ini	adalah	sama	sekali	tidak	memberikan	
bukti	tentang	pertanyaan	itu,"	kata	Tom	
dikutip	 dari	 New	 York	 Times,	 Selasa	
(18/2).

C o t t o n 	 k e m u d i a n 	 k e m b a l i	
mengemukakan	gagasan	bahwa	COVID-
19	 adalah	 bioweapon	 China.	 Tapi	 teori	
konspirasi	 Tom	 Cotton	 adalah	 jenis	
tuduhan	 yang	 sama	 yang	 meluas	 di	
Washington	 ketika	 melihat	 China	
sebagai	 ancaman	 setingkat	 Uni	 Soviet,	
dan	 menggemakan	 pemikiran	 anti-
Komunis	tentang	era	Perang	Dingin.

Saat	 wawancara	 Fox	 News,	 Senator	
Tom 	 C o t t o n 	 m e n y e b u t 	 b a hwa	
kelangkaan	 informasi	 tentang	asal-usul	
virus	Corona	menimbulkan	lebih	banyak	
pertanyaan	 daripada	 jawaban.	 Tom	
C o t t o n 	 j u g a 	 m e n g a t a k a n 	 a d a	
kemungkinan	 virus	 Corona	 menyebar	
secara	alami,	tetapi	hampir	pasti	bukan	
dari	pasar	makanan	Wuhan,	katanya.

Teori	konspirasi	virus	Corona	sebagai	
sen ja ta 	 k imia 	 yang 	 bocor 	 te l ah	
diberitakan	media	internasional	seperti	
tabloid	 Inggris	 The	Daily	Mail	 dan	The	
Washington	 Times,	 yang	 menyebut	
b a hwa 	 v i r u s 	 t e r s e b u t 	 s e d a n g	
dikembangkan	 sebagai	 bagian	 dari	
program	peperangan	biokimia	China.

Bulan	 lalu,	 Stephen	 K.	 Bannon,	
mantan	 kepala	 ahli	 strategi	 Presiden	

Virus	 corona	 bak	menjadi	 'monster'	
yang	menakutkan	bagi	seluruh	negara	di	
d u n i a . 	 T r a v e l 	 wa r n i n g 	 h i n g g a	
penghentian	 impor	 terkait	 China	 dan	
negara-negara	 posit i f 	 terinfeksi ,	
mengguncang	kondisi	global.

Indonesia	 pun	 baru	 saja	 mendapat	
'kejutan'	sedih,	pemerintah	mengon�irmasi	
ada	 empat	WNI	 yang	menderita	 COVID-
19.	Kasus	pertama	merupakan	WNI	yang	
berada	di	Singapura.	Ia	diketahui	positif	
terinfeksi	corona	pada	4	Februari	lalu.

Berdasarkan	keterangan	Kementerian	
Kesehatan	 Singapura	 ((Ministry	 of	
Health	Singapore/MOH)),	WNI	tersebut	
berprofesi	sebagai	asisten	rumah	tangga.	
Ia	berusia	44	tahun	dan	tertular	karena	
kontak	dengan	penderita	 lain.	Menurut	
Kementerian	 Luar	Negeri,	 kondisi	WNI	
ini	dalam	keadaaan	stabil.

Yang	teranyar,	terjadi	di	Kapal	Pesiar	
Diamond	Princess.	 Sejak	 awal	 Februari	
l a l u , 	 k a p a l 	 p e s i a r 	 i n i 	 memang	
dikarantina	 Jepang	 saat	 merapat	 di	
Yokohama	 karena	 satu	 penumpangnya	
terinfeksi	corona	di	Hong	Kong.

Dari	 pembicaraan	 dengan	 Dubes	
J e p a n g , 	 M e n l u 	 R e t n o 	 M a r s u d i	
mengatakan	ada	tiga	dari	78	WNI	yang	
menjadi	 kru	 kapal,	 positif	 terinfeksi.	
Mesk i 	 demik i an , 	 Men lu 	 enggan	
memaparkan	detil	soal	korban."Tiga	dari	
78	 kru	 WNI	 dinyatakan	 con�irmed,"	
tegasnya	 saat	 ditemui	 wartawan	 di	
Kantor	Kementerian	Luar	Negeri,	Selasa	
(18/2).

Dua	penderita	dibawa	ke	RS	di	kota	
Chiba.	 Sementara	 yang	 satu	 sedang	
menjalani	proses	untuk	menuju	ke	RS.Ia	
pun	mengatakan	 Tim	 KBRI	 juga	 sudah	
menuju	 ke	 Chiba.	 Ini	 dilakukan	 guna	
memastikan	 WNI	 kita	 mendapatkan	
penanganan	 yg	 baik	 dari	 otoritas	 di	
Jepang.

Total	orang	yang	ada	di	dalam	kapal	
mewah	 itu	 adalah	 3711,	 terdiri	 dari	
2.666	 penumpang	 dan	 1.045	 kru.	
Berdasarkan	 arcGis	 ada	 455	 penderita	
corona	 dari	 kapal	 itu.	 Secara	 global,	
sudah	ada	73.335	kasus	corona.	Dengan	
jumlah	 korban	 tewas	 mencapai	 1.873	
dan	korban	sembuh	12.803.

Sementara	 362	 WNI	 yang	 menjadi	
kru	 di	 kapal	 MS	 Westerdam,	 yang	
berlabuh	di	Kamboja	beberapa	hari	lalu	

Trump,	mengundang	Bill	Gertz,	seorang	
reporter	 Washington	 Times,	 untuk	
menjadi	tamu	di	episode	perdana	acara	
radionya	"War	Room:	Pandemic,"	sebuah	
acara	 yang	 diambil	 dari	 "War	 Room:	
Impeachment,"	 program	 diskusi	 yang	
membe la 	 Trump 	 se l ama 	 s idang	
pemakzulan	di	Senat.

"Bill	Gertz	memiliki	artikel	yang	luar	
biasa	di	The	Washington	Times	tentang	
laboratorium	 biologi	 yang	 kebetulan	
berada	 di	 Wuhan,"	 kata	 Bannon	 pada	
acara	25	Januari.	Gertz	muncul	di	acara	
lain	beberapa	hari	kemudian	untuk	terus	
mengedepankan	teori	senjata	kimia.

Fox	 News	 juga	 memberitakan	 teori	
i n i , 	 d a l a m 	 s a t u 	 a r t i k e l 	 y a n g	
menggambarkan	 hubungan	 antara	 �ilm	
thriller	tahun	1980-an	oleh	Dean	Koontz	
yang	memprediksi	virus	Corona.	Plot	ini	
tentang	laboratorium	militer	China	yang	
menciptakan	senjata	biologis.

Pihak	berwenang	China	mengatakan	
wabah	dimulai	di	sebuah	pasar	di	Wuhan	
di	mana	 satwa	 liar	dijual.	Kota	 ini	 juga	
merupakan	 rumah	 bagi	 laboratorium	
biokimia.

Meskipun	 masih	 banyak	 yang	 tidak	
diketahui	tentang	virus	Corona,	para	ahli	
umumnya	 menolak	 teori	 bahwa	 virus	
Corona	 dibuat	 oleh	 manusia.	 Para	
ilmuwan	 yang	 telah	 mempelajari	 virus	
Corona	 mengatakan	 itu	 menyerupai	
SARS	 dan	 virus	 lain	 yang	 berasal	 dari	
kelelawar.	Meskipun	menular,	sejauh	ini	
tampaknya	sebagian	besar	mengancam	
kehidupan	 orang	 lanjut	 usia	 dengan	
m a s a l a h 	 k e s e h a t a n 	 k r o n i s ,	
menjadikannya	 senjata	 biologis	 yang	
kurang	efektif.

Banyak	informasi	yang	salah	tentang	
virus	 ini	menyebabkan	WHO	menyebut	
fenomena	ini	sebagai	"infodemik."

Mereka	yang	menyebarkan	informasi	
itu	 adalah	 beberapa	 kritikus	 terkenal	
pemerintah	 China	 seperti	 Bannon	 dan	
Guo	 Wengui,	 seorang	 miliarder	 buron	
China . 	 Keduanya 	 ber jan j i 	 untuk	
mengumpulkan	dana	US$	100	juta	atau	
Rp	1,4	triliun	untuk	menyelidiki	korupsi,	
membantu	 orang-orang	 yang	 mereka	
yakini	 menjadi	 korban	 penganiayaan	
pemerintah	China	dan	Guo	mengatakan	
dirinya	 akan	 mengalahkan	 Partai	
Komunis	China.(ins,ist)

Alert!	4	WNI		(dari	hal	1)
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IRONIS!
LAGA PERSEBAYA VS AREMA, 

6 MOTOR DIBAKAR 

mengangkutnya,"	 katanya.	 "	 Rencana	
yang	 dari	 Arema	 kami	 kembalikan	 ke	
arah 	 Malang , 	 ka lau 	 dar i 	 Malang	
dikeluarkan	 dari	 Blitar.	 Kami	 kawal,	
antarmereka."	

Bajol	Ijo	Menang
Sementara,	dama	enam	gol	dan	dua	

kartu	merah	terjadi	pada	laga	semi�inal	
Piala	 Gubernur	 Jawa	 Timur	 2020	 yang	
mempertemukan	Persebaya	Surabaya	vs	
A r e m a 	 F C . 	 P e r s e b a y a 	 s u k s e s	
mengalahkan	Arema	FC	4-2	dan	berhak	
lolos	ke	�inal	Piala	Gubernur	Jatim	2020.	
Empat	 gol	 kemenangan	 Persebaya	
dicetak	 oleh	 David	 da	 Silva	 (27',	 69'),	
Mahmoud	Eid	(46'),	dan	Irfan	Jaya	(53').	

Adapun	 dua	 gol	 Arema	 FC	 tercatat	
atas	nama	Johan	Ahmad	Farizi	(3')	dan	
Elias	 Alderte	 (72').	 Dua	 kartu	 merah	
yang	 dikeluarkan	 wasit	 pada	 laga	 ini	
diberikan	ke	masing-masing	tim.	Pemain	
Arema	FC	 yang	mendapat	 kartu	merah	
adalah	Jonatan	Bauman	(17'),	sementara	
untuk	Persebaya	diterima	oleh	Aburizal	
Maulana	(58').	

Di	 partai	 �inal,	 Persebaya	 akan	
menghadapi	Persija	Jakarta	yang	sudah	
lolos	terlebih	dahulu.	Persija	melangkah	
ke	 �inal	 setelah	 mengalahkan	 Madura	
United	2-1,	Senin	(17/2).	(ais)

emosi	 suporter	 yang	 terkonsentrasi	 di	
wilayah	 itu.	 Mereka	 melampiaskan	
emosi	dengan	membakar	ban	di	tengah	
jalan. 	 Aksi 	 itu	 merembet	 dengan	
membakar	beberapa	sepeda	motor	dan	
sebuah	mobil.

Aksi 	 saling	 lempar	 juga	 tidak	
terbendung,	 batu,	 sandal,	 kayu	 bahkan	
botol	 berterbangan.	 Entah	 dari	 mana	
asalnya,	tiba-	tiba	ada	kobaran	api	yang	
membakar	6	sepeda	motor.	Serta	2	mobil	
pecah	kaca	nya,	 karena	 lemparan	batu.	
Bahkan	 informasi	 dari	 beberapa	warga	
yang	melihat	kejadian	 ini,	ada	suporter	
yang	terluka	akibat	lemparan	botol.

Kapolres	 Blitar,	 AKBP	 Leonard	 M	
S i nambe l a 	 ke t i ka 	 d i kon � i rmas i	
membenarkan	kejadian	bentrok	ini,	saat	
i n i 	 p e t u g a s 	 s e d a n g 	 b e r u s a h a	
membubarkan	 kerumuman	 suporter	
tersebut.	 "Sangat	 disayangkan	 adanya	
peristiwa	 ini,	 seharusnya	 suporter	 bisa	
tertib	 memberikan	 dukungan	 dengan	
nonton	 bareng	 di	 lokasi	 yang	 sudah	
disiapkan,"	katanya.

Ditambahkannya,	jika	kini	pihaknya	
sedang	 berusaha	 memulangkan	 para	
suporter	 tersebut,	 dari	 Malang	 kita	
giring	pulang.	"Yang	dari	Surabaya,	akan	
k i t a 	 u s a k a n 	 k e n d a r a a n 	 u n t u k	

litar	 -	 Kekhawatiran	 terjadinya	Bbentrok	antar	suporter	Arema	FC	
dan	Persebaya	Surabaya	akhirnya	

terbukti.	 Meski	 pertandingan	 semi�inal	
Piala	Gubernur	2020	sudah	diputuskan	
tanpa	 penonton	 dan	 'diungsikan'	 ke	
Blitar,	tapi	kericuhan	tetap	terjadi.

Akibat	tak	bisa	melihat	laga,	oknum	
supporter	 membakar	 6	 sepeda	 motor	
dan	2	mobil	dirusak	di	Jl.	Berantas	Kota	
Blitar.	Beberapa	orang	juga	terluka	serta	
rumah	 rusak	 akibat	 aksi	 lempar	 batu,	
Selasa	(18/2)	sekitar	pukul	15.00	WIB.	
Lokasi	 bentrok	 berjarak	 sekitar	 1	 km	
dari	Stadion	Soeprijadi,	di	sebelah	utara	
barat	atau	berada	di	ring	3	pengamanan.

Menurut	 saksi	 mata,	 iring-iringan	
ribuan	 suporter	 Arema	 dari	 barat	 ke	
timur.Sementara	 ratusan	 Bonek	 yang	
sudah	sejak	pagi	berada	di	sisi	timur	Jl.	
B e r a n t a s , 	 k o c a r 	 k a c i r 	 me l i h a t	
kedatangan	Aremania.

R i b u a n 	 s u p o r t e r 	 t e r s e b u t	
sebenarnya	 sudah	 di	 blokade	 dan	
diamankan	oleh	petugas.	Mereka	 	terus	
berusaha	merangsek	masuk	mendekati	
Stadion	Soepriadi	di	Jalan	Kelud.	Namun	
petugas	 terus	 menghalau	 mereka	
menuju	ring	2.

Tindakan	 polisi	 rupanya	 memicu	
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